

La Cazurrona

Publicado por John - 29 Mar 2018 20:00

Hola,

Queremos ir a Leon por la sabado del Cazurrona. ¿Es posible poner bicis por el tren de Leon?

=====

Re: La Cazurrona

Publicado por xixonman - 26 Abr 2018 13:54

Quedan 3 plazas libres para la autorización gestionada en los trenes de ida y vuelta Gijón-León comentados anteriormente....

Saludos

Grupo de Transportes

=====

Re: La Cazurrona

Publicado por Mihaela - 26 Abr 2018 15:40

Hola

Aunque estoy muy afortunada por tener la alternativa que tengo, me hubiera gustado no acudir a ella...

Esperaba que más gente, cualquiera... se ofreciera en echar una mano. Era sólo una maleta...

Que voy a hacer? Siempre aspiro a más... 🙄

Nos vemos en La Cazurrona! 🙄

=====

Re: La Cazurrona

Publicado por Activania - 26 Abr 2018 16:34

Quien no pueda ir a **LA CAZURRONA**

que se apunte a **LA PAJARONA**

Iré en bici, intentaré llegar a las 11:15 al Pte. Los Fierros y os acompañaré en la subida del Pajares. Una vez arriba, me vuelvo. Si hay alguien más interesado en hacer la Pajarona ya sabe... a madrugar !!

Saludos 🍌

Re: La Cazurrona

Publicado por ZZ - 26 Abr 2018 19:16

Hola!

Yo también os acompaño mañana en la subida a Pajares.

Estaré a las 11:15h en Fierros.

Hasta mañana.

Re: La Cazurrona

Publicado por fon - 30 Abr 2018 20:59

Hola

Blanca y yo queremos felicitar a la **Bici Crítica León** por la organización de **La Cazurrona 2018** y a tod@s los amigo@s de Asturias ConBici agradecer la grata compañía en este inolvidable fin de semana.

En el siguiente enlace publico unas cuantas fotos.

<https://photos.app.goo.gl/fCzeVF4hlm1wYFkV2>

Nos vemos pronto

=====

Re: La Cazurrona

Publicado por fmjuanes - 01 May 2018 17:05

Hola

Después de unos intensos días en León, ya estoy en casa, como colofón 90 km de León a Pola de Lena pedaleando 🚲 😊

Saludos

Paco

=====

Re: La Cazurrona

Publicado por Activania - 02 May 2018 12:59

Ahí va un pequeño vídeo...

No hicimos la Cazurrona pero sí nos dimos una buena vuelta hasta el alto del Pajares. Antes de bajar nos tomamos la penúltima en el Parador que por cierto el menú lo tenían a 12€

Al regresar nos topamos de frente con la Vuelta Asturias en Ujo que nos mantuvieron parados 10 minutos por culpa de un rezagao o seguramente se había perdido ya que no llevaban biciescoba.

=====